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Prefeitura entrega trecho 
de mais 4,1 km 

do Corredor Itaquera-Lider 

Centro de Exames da Mulher 
em Itaquera oferece 14 tipos de exames

Prevista para ser entregue antes da Copa de 2014, pela gestão do então prefeito Fernando Had-
dad, PT,  trecho de 4,1 km do Corredor Itaquera-Líder, foi entregue no último dia 05 de julho 

pelo atual prefeito Ricardo Nunes, MDB. De acordo com Subprefeitura Itaquera, esta é a primeira 
rota exclusiva de ônibus da zona leste. Página 3

A cidade de São Paulo inaugurou o 1º Centro de Exames da Mulher, em Itaquera. Esse mar-
co representa um avanço signifi cativo na saúde pública, especialmente no cuidado com as 

mulheres que terão à disposição a possibilidade de agendar vários exames e procedimentos em um 
único dia, incluindo os sábados, para otimizar o tempo das pacientes e proporcionar maior conforto 
e acessibilidade.Página 3

Fato Paulista entrevista 
presidente do Elite Itaquerense

A equipe do Fato Paulista entre-
vistou o presidente da Socieda-

de Esportiva Elite Itaquerense, Hélio 
Fraguglia Mussolino, o “Helinho” 
como é carinhosamente chamado no 
bairro onde nasceu e cresceu. Ele fa-
lou sobre a relação da sua família com 
o clube que já alcança três gerações, 
falou das conquistas, das obras reali-
zadas em sua gestão e anunciou novas 
metas a serem alcançadas. Durante 
a entrevista fez questão de ressaltar 
a atuação da diretoria e do Conselho 
Deliberativo, responsáveis – segundo 
destacou – pelo crescimento do “ver-
melho e branco”.Página 6

Descarte irregular de lixo e 
entulho no Jd Itapemirim

Um dos problemas crônicos 
da cidade é o descarte ir-

regular de materiais sólidos.  
Mesmo com ecopontos (onde 
os resíduos podem ser depo-
sitados de forma legal) e cam-
panhas de conscientização, 
muitos ainda teimam na prática 
ilegal e passível de multa, de 
jogar entulhos em pontos que 
se tornam viciados.  Página 4

Samba da Praça Sete se torna reduto 
dos sambistas da Zona Leste

Aqueles que lembram 
um pouco da histó-

ria da Cidade Lider sabem a 
importância cultural da Pra-
ça Miguel  Melo e Alvim, 
ou simplesmente Praça Sete 
como é conhecida. Lembram 
dos tempos de sambistas que 
já se foram como Odair Fala 
Macio, fundador da Primeira 
de Cidade Lider, hoje consi-
derada uma das grandes agre-
miações de samba da Zona 
Leste. Página 6

Utilidade pública:
Prefeitura realiza Mutirão do CadÚnico em 

16 pontos da Zona Leste no próximo 
domingo 28 de julho Página 6
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Por Thiago Massicano*

Lei Maria da Penha:
Muitos avanços em prol das vítimas, não obstante, possamos fazer ainda mais!

Embora já existissem antes, as delegacias especializadas de atendi-
mento às mulheres (no Estado de São Paulo denominadas como DDM 
– Delegacia de Defesa da Mulher), só realmente passaram a receber um 
significativo número de ocorrências policiais envolvendo VIOLÊNCIA 
DOMÉSTICA, após a promulgação e entrada em vigor da Lei Maria da 
Penha (Lei Federal nº 11.340/2006). Tal realidade também se aplicava às 
demais delegacias, ou seja, eram poucos os registros de ocorrências nas 
quais mulheres eram vítimas de violências cometidas no ambiente familiar 
por seus companheiros.   

 Lembro-me dos tempos precedentes ao início do ano de 2007, 
quando as ocorrências envolvendo VIOLÊNCIA DOMÉSTICA contra as 
mulheres aportavam na delegacia onde eu trabalhava – no município de 
Bananal/SP – em números bem acanhados.  

 Era um tempo no qual as mulheres, seus filhos e demais familia-
res, tinham medo e, outrossim, constrangimento de denunciar os crimes e 
outras violências cometidos contra elas no âmbito do lar.

 Também era uma época onde, infortunadamente, a sociedade 
brasileira, de maneira geral, tratava os casos de VIOLÊNCIA DOMÉSTI-
CA com desdém, menosprezo, negligência e, até, irreverência (no sentido 
literal de falta de respeito e empatia com as vítimas mulheres).

 Pois bem, todo este quadro social sombrio – inaceitável para 
qualquer país que queira ser reconhecido como uma nação decente – co-
meça a se transformar com a promulgação, divulgação e conscientização 
dos benefícios e direitos concedidos às mulheres vitimadas dentro de seus 
próprios lares, por força da citada Lei.

 Aos poucos, em meados de 2007, o registro de ocorrências en-
volvendo VIOLÊNCIAS DOMÉSTICAS começam a aumentar e, como 
resultado disso, os Estados da Federação iniciam todo um processo com-
plexo de investimentos com o objetivo de ampliar o número de DDM(s), 
além do esforço para aumentar o número de policiais treinados e vocacio-
nados para atender este tipo específico de delito.

 Não querendo ser injusto ou parecer negligente neste texto, me 
sinto na obrigação de ressaltar a participação das prefeituras municipais, 
pelo menos a da cidade em que eu morava e aquelas que atuava como po-
licial, que também passaram a somar esforços e recursos junto com os Es-
tados para auxiliarem no atendimento e elucidação dos crimes sofridos por 
mulheres no contexto familiar. Destaque para as prefeituras que passaram 
a emprestar (ou até doar) prédios e outras estruturas municipais para sedia-
rem novas DDM(s), adquiriram viaturas e, ainda, cederam funcionários, 
tudo isso com o escopo de ajudar as Polícias Civil e Militar no trabalho de 
combate, apuração e responsabilização penal dos crimes de VIOLÊNCIA 
DOMÉSTICA.

 Inclusive, hoje em dia é comum vermos em municípios de maior 
expressão  geográfica e populacional, setores das Guardas Municipais (ou 
Guardas Metropolitanas) auxiliarem de forma bem atuante no combate 
aos crimes ora abordados, prestando, ainda, um admirável atendimento às 
vítimas destas infrações.  Além de outros profissionais, tais como assisten-
tes sociais e psicólogos, cedidos para algumas delegacias, que realizam o 
trabalho multidisciplinar previsto na lei.   

 Outro ponto marcante do contexto abordado aqui, refere-se à 
mudança de mentalidade e, consequentemente, de comportamento das 
mulheres vítimas de VIOLÊNCIA DOMÉSTICA, e suas respectivas tes-
temunhas: Se em um passado não muito remoto elas (vítimas e testemu-
nhas) tinham medo ou vergonha de denunciar tais abusos e crimes, ou até 
mesmo não tinham consciência de que eram vítimas e estavam sofrendo 
crimes dentro de casa, atualmente existe uma boa conscientização e infor-
mação, divulgação nas mídias sociais, escolas e campanhas – que gerou 
uma salutar coragem – para denunciar os autores e suas transgressões.

 Isto é muito importante, pois quando as denúncias acontecem, 
seguidas do devido registro do boletim de ocorrência, a impunidade perde 
força e, naturalmente, autores começam a ser descobertos, identificados e, 

por fim, responsabilizados.

O Pioneirismo da Polícia Civil do Estado de 
São Paulo

 Como Investigador da Polícia Civil paulista há mais de 24 anos, 
pude contemplar o empenho desta instituição, nos últimos anos, em traba-
lhar com foco e diligência para se atualizar e, com isso, passar a atender de 
forma mais célere e humanizada às mulheres vitimadas no âmbito do lar; 
além de, obviamente, direcionar esforços para apurar e indiciar os autores 
dos crimes com incidência na Lei Maria da Penha.

 Tenho sido testemunha do quanto aumentou o número de DD-
M(s) no Estado, somado a um sensível empenho para melhor atender às 
vítimas mulheres nos distritos sem tal nomenclatura (delegacias dos muni-
cípios onde ainda não existem uma DDM), agregado de outras iniciativas 
relevantes de polícia judiciária, como a capacitação contínua dos policiais 
na Academia de Polícia, para evitar e combater os crimes descritos como 
VIOLÊNCIA DOMÉSTICA.

 Porém, mais digno de destaque foi a criação da DDM ON LINE 
em ABRIL de 2020, uma unidade especializada de abrangência estadual, 
a qual é subordinada ao DIPOL (Departamento de Inteligência da Polícia 
Civil), com sede no próprio Palácio da Polícia – na capital paulista.

 A DDM ON LINE funciona 24 horas por dia, durante os 7 dias 
da semana (24/7), com um total de 5 equipes, com policiais de ambos os 
sexos e de várias carreiras, as quais são chefiadas e supervisionadas, inin-
terruptamente, somente por Delegadas de Polícia; tudo isso, para prestar às 
mulheres vítimas de VIOLÊNCIA DOMÉSTICA um atendimento ade-
quado, eficaz e sensível às suas necessidades.

 Por meio da DDM ON LINE, mulheres vitimadas por VIO-
LÊNCIA DOMÉSTICAS podem registrar seus boletins de ocorrência 
eletrônico (BOE) por meio de qualquer computador ou smartphone, a 
qualquer hora do dia ou da noite e de qualquer lugar do Estado de São 
Paulo (ou mesmo de outros Estados ou países); sendo que todos os BO-
E(s), via de regra, são avaliados, recebem a correta tipificação criminal, a 
orientação de como serão realizados os próximos atos de polícia judiciária 
e, em seguida, são enviados para suas unidades policiais de origem (DDM 
– caso exista no local dos fatos – ou respectiva delegacia comum) em, no 
máximo, 3 horas.   

 Digno de ressalta que: Em se tratando das ocorrências registra-
das pelas vítimas através do BOE, na capital e grande São Paulo, serão 
as próprias Delegadas da DDM ON LINE quem ajuizarão os pedidos de 
concessão de Medida Protetiva de Urgência (MPU) junto à Justiça, nos 
casos em que as vítimas pedem tal medida e, claro, haja fulcro legal para 
tanto.

 A DDM ON LINE disponibiliza, ainda, um serviço pioneiro no 
Brasil, chamado de “SALA LILÁS”, onde as mulheres de todo o Estado 
de São Paulo, onde não houver uma DDM física aberta 24 horas, podem 
ser atendidas de forma virtual e ao vivo por policiais devidamente treina-
dos, de maneira que elas não sofram uma “revitimização” (vitimização 
secundária ou sobrevitimização, que é aquela causada no decorrer do pro-

cesso de registro e apuração do crime).
 Durante o atendimento na “SALA LILÁS”, a vítima é ouvida 

de forma especial, seu boletim de ocorrência é registrado desde o início 
pelo(a) policial atendente, um vídeo contendo o resumo do seu depoimen-
to é gravado (mediante sua prévia autorização) e, por fim, o pedido pela 
concessão da MPU é solicitado pela própria DDM ON LINE (nos casos 
que se fazem necessários), logo após o término da confecção do citado 
boletim.

 A DDM ON LINE disponibiliza o atendimento da “SALA LI-
LÁS” nos seguintes horários: De segunda a sexta (dias úteis), a partir das 
20:00h; sábados, domingos e feriados (estaduais ou federais), durante 24 
horas.

Sensíveis melhorias, não obstante podermos 
fazer mais

 Portanto, atualmente no nosso Estado paulista, mulheres vítimas 
de VIOLÊNCIA DOMÉSTICA possuem o benefício de serem atendidas 
presencialmente a qualquer hora do dia ou da noite, durante todos os dias 
semana – através dos distritos policias (se no período noturno, onde há 
plantão policial), das DDM(s) da capital, que funcionam 24 horas todos 
os dias, e, por fim, da DDM ON LINE, através da “SALA LILÁS”, nos 
horários e dias acima especificados.

 Por fim, por causa da Lei Maria da Penha, o medo e o precon-
ceito perderam força, a conscientização da população em geral sobre a 
problemática da VIOLÊNCIA DOMÉSTICA cresceu e avançou signifi-
cativamente, e os poderes públicos iniciaram patentes e fortes iniciativas 
visando socorrer rapidamente suas vítimas; contudo, ainda penso que o 
contexto atual pode melhorar, principalmente no tocante à rapidez e ao 
rigor nas punições aplicadas aos autores deste tipo específico de violência, 
que deixam sequelas não só nas mulheres, mas indubitavelmente, outros-
sim, em seus filhos, pais e demais familiares.  

Alexsandro Paes Leite, casado e pai de um casal de filhos; Bacharel 
e Pós-graduado em Teologia pela UMESP (Universidade Metodista 
de São Paulo); Policial no Estado de São Paulo há mais de 30 trinta 
anos, sendo: 6 anos como PMRv, e os últimos 24 anos e meio como In-
vestigador da Polícia Civil; Trabalha, atualmente, na DDM ON LINE 
(São Paulo - capital); Foi Pastor da Igreja Metodista por 20 anos e, no 
momento, congrega na Paz Church (Campus Anália Franco) de São 
Paulo (capital).

Regulamentação do Trabalho 
aos Domingos e Feriados

A regulamentação do traba-
lho aos domingos e feriados é 
um tema central nas discussões 
políticas e sociais no Brasil. 
Esta questão ganhou destaque 
após o ministro do Trabalho, 
Luiz Marinho, revogar a Porta-
ria 671/21 e editou uma nova 
Portaria 3665/23 que anterior-
mente permitia às empresas 
exigirem que seus trabalhado-
res operassem nesses dias sem 
restrições. A decisão gerou 
uma forte reação do setor em-
presarial, resultando na sus-
pensão temporária da portaria 
e na promessa de novas regras 
a serem publicadas.

Historicamente, o trabalho 
aos domingos e feriados sem-
pre foi um tema controverso. A 
legislação brasileira já permitia 
o trabalho em setores essen-
ciais, como saúde e segurança, 
mas a flexibilização promovida 
pelo governo anterior ampliou 
essa permissão para diversos 
outros setores, causando um 
grande debate sobre os direitos 
dos trabalhadores e a necessi-
dade de descanso semanal.

A revogação da portaria por 
Luiz Marinho reflete uma ten-
tativa de reequilibrar as rela-
ções trabalhistas, garantindo 
que os trabalhadores tenham 
direito a descanso e lazer. No 
entanto, a resposta do setor em-
presarial mostrou que a ques-
tão está longe de ser resolvida. 

Empresas argumentam que a 
flexibilidade no trabalho aos 
domingos e feriados é crucial 
para setores como comércio e 
serviços, especialmente em um 
contexto de recuperação eco-
nômica pós-pandemia.

O trabalho aos domingos e 
feriados tem implicações sig-
nificativas tanto para a econo-
mia quanto para a vida social 
dos trabalhadores. Do ponto de 
vista econômico, a permissão 
para operar nesses dias pode 
aumentar a produtividade e 
atender melhor às demandas 
dos consumidores. No entanto, 
do ponto de vista social, a au-
sência de um dia de descanso 
regular pode afetar negativa-
mente a qualidade de vida dos 
trabalhadores, impactando sua 
saúde mental e seu bem-estar.

O governo tem enfrentado 
pressão de diversos setores 
para estabelecer um equilíbrio. 
A nova regulamentação pro-
posta deve considerar exceções 
para setores específicos, onde a 
operação contínua é essencial, 
mas também garantir que os 
trabalhadores recebam com-
pensações adequadas, como 
folgas em outros dias da sema-
na e remuneração adicional.

As negociações em torno 
dessa questão são complexas 
e envolvem múltiplos stake-
holders, incluindo sindicatos, 
empregadores e representantes 
do governo. O objetivo é criar 
uma legislação que proteja os 

direitos dos trabalhadores sem 
prejudicar a competitividade 
das empresas.

As futuras regras deverão 
refletir um compromisso entre 
os direitos dos trabalhadores 
e as necessidades econômicas 
do país. As discussões atuais 
indicam que uma abordagem 
equilibrada é possível, onde a 
flexibilidade é permitida, mas 
com proteções adequadas para 
garantir que os trabalhadores 
não sejam explorados.

Thiago Massicano, especia-
lista em Direito Empresarial 
e do Consumidor, sócio-pre-
sidente da Massicano Ad-
vogados e presidente eleito 
da OAB Subseção Tatuapé. 
Acompanhe outras informa-
ções sobre o Direito Empre-
sarial e do Consumidor no 
site www.massicano.adv.br, 
que é atualizado semanal-
mente.

Alexsandro Paes Leite,

                             Pérola da internet
Não vou negar que gosto de redes sociais, aprendi a gostar, 

como também aprendi e me divertir e perguntar, aliás perguntar 
não ofende. Dia desses me deparei com uma postagem anuncian-
do um “almoço jurídico”. Na minha ignorância sobre o tema co-
mecei a imaginar o que seria um almoço jurídico. Como gosto de cozinhar, claro que imaginei 
algo assim: entrada de petições, regadas ao molho de recursos. Como prato principal Recurso 
ao STJ salpicado com pedidos de vistas e de sobremesa Sentença com licor de Publique-se. E 
por fim um licor digestivo Trânsito e Julgado. Seria isso um Almoço Jurídico?

                                                       Folclore da internet
Seguindo esta linha prestes a largada para a corrida eleitoral não falta pretensos assessores 

elogiando seus candidatos, mas claro muitos fazem questão de fornicar com a Língua Por-
tuguesa. Tem um com uma baita cara de carranca de São Francisco, daquelas de espantar 
assombração, que se auto intitula o Embaixador da Paz. É cada uma...Olha estas eleições vão 
dar o que falar, digo o que rir

                                                              Candidato
E o outro que anunciou a sua pré candidatura, claro sem a mínima condição de ser eleito, 

mas já gerou um baita mal estar nas associações e veículos que o mesmo diz representar. Acho 
que não vai concorrer não viu, deve estar blefando. Na minha modesta opinião não passa de 
um balão de ensaio, para o seu criador, negociar apoio em candidaturas “de verdade”.

                                              A campanha ainda não começou
Não é porque as convenções já aconteceram que os aspones podem sair divulgando os nú-

meros de seus vereadores que concorrem a reeleição. A campanha começa oficialmente so-
mente no próximo dia 5. Até lá os números não podem ser divulgados. O problema é que um 
assessor na ânsia de puxar o saco, já andou divulgando o número em suas redes socias. Isso 
pode impugnar a candidatura de seu chefe, ai não vai ter “dersa vez passa”. Se printaram a 
referida postagem, vai por tudo a perder. Uma campanha milionária com drone, submarino, 
aviãozinho, que andam cantando que terão 200 mil votos, pode ser impugnada pelo “Odorico 
Paraguaçu” da ZL.

                       As pulgas até que cresceram, mas o dogão resolveu sair candidato
“A pulga cresceu mais que o cachorro”, é um ditado popular tipo o “discípulo superou o 

mestre”. Na política se vê muito isso e o Mestre ou Cachorro como queiram, se aposenta. No 
cenário político, duas pulgas cresceram tanto, mas tanto, que o pobre old dog, ficou magrinho, 
e as pulgas gordinhas, coradas e fazendo sucesso. Tanto sucesso, que a pulgona, gerou outra 
pulga que também vai concorrer. Portanto estarão disputando o mesmo eleitorado a pulga, a 
pulguinha (cria da pulgona) e o velho Mastin Napolitano, que ainda tem uma baita mordedura, 
para abocanhar muitos votos. Não sou amigo do Mastim, já brigamos muito, mas é inegável 
que tem história, conhece politica como poucos e – aposto minhas fichas – que o velho mestre, 
vai superar em votos as ingratas pulgas.

Investigadora de Polícia Kelmy Menezes Oliveira atendento 
uma vítima de Violência Doméstica

Delegada de Polícia Utimia Cristine Pinheiro Gonçalves, 
Chefe de uma das Equipes da DDM ON LINE,
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Prefeitura entrega trecho de mais 4,1 km 
do Corredor Itaquera-Lider 

Ao lado do subprefeito Rafael Limonta e da vereadora Dra Sandra Tadeu, prefeito Ri-
cardo Nunes entregou a população trecho da obra do Corredor Itaquera -Líder

Prevista para ser entregue antes da Copa de 2014, pela gestão 
do então prefeito Fernando Haddad, PT,  trecho de 4,1 km do Cor-
redor Itaquera-Líder, foi entregue no último dia 05 de julho pelo 
atual prefeito Ricardo Nunes, MDB. De acordo com a Subprefei-
tura Itaquera, esta é a primeira rota exclusiva de ônibus da zona 
leste. 

A entrega desse trecho do Corredor Itaquera-Líder, que se jun-
ta aos 2,1 km já em funcionamento, promete uma considerável 
melhoria na mobilidade urbana, beneficiando mais de 52 mil pas-
sageiros diariamente. A redução no tempo de deslocamento e a 
implantação de oito novas paradas ao longo do corredor central 
são avanços que certamente impactarão positivamente a rotina e 
na qualidade de vida dos munícipes que usam transporte público.

Além da expansão do corredor, o prefeito Ricardo Nunes fez 
a entrega da  requalificação da Praça Francisco Daniel Lopes. 
“Uma conquista importante para a comunidade poder usufruir de 
um espaço revitalizado e adequado para o lazer e convívio social” 
disse a nossa reportagem o subprefeito Rafael Limonta. Em sua 
fala o prefeito Ricardo Nunes disse que “a valorização de espaços 
públicos contribui para o bem-estar e a integração dos morado-
res, criando ambientes seguros e agradáveis para as famílias e as 
crianças”.

A interligação do Corredor Itaquera-Líder com o futuro BRT 
Radial Leste promete ampliar ainda mais as opções de transporte 
público na região, conectando diferentes pontos da cidade e faci-
litando os deslocamentos dos cidadãos.

Essa entrega representa um passo significativo na melhoria da 
infraestrutura de transporte e na promoção da mobilidade urbana 
em Itaquera, contribuindo para a qualidade de vida, a acessibi-
lidade e a sustentabilidade da região. Parabéns à Prefeitura e a 
todos os envolvidos por esse importante avanço que certamente 
beneficiará a comunidade local e promoverá um impacto positivo 
no dia a dia dos cidadãos.

SP inaugura o 1º Centro de Exames da 
Mulher, idealizado pela vereadora Dra. 

Sandra Tadeu
A cidade de São Paulo inau-

gurou o 1º Centro de Exames 
da Mulher, em Itaquera. Esse 
marco representa um avanço 
significativo na saúde pública, 
especialmente no cuidado com 
as mulheres que terão à disposi-
ção a possibilidade de agendar 
vários exames e procedimentos 
em um único dia, incluindo os 
sábados, para otimizar o tempo 
das pacientes e proporcionar 
maior conforto e acessibilidade.

“A mulher vai poder vir aqui 
e fazer todos os seus exames 
necessários, tanto os exames do 
ponto de vista curativo como do 
preventivo. Teremos aqui uma 
capacidade de 4 mil exames por 
mês. Vamos ampliar esse servi-
ço. Esse é um dos primeiros e 
ficou bonito!”, celebrou o pre-
feito Ricardo Nunes durante a 
entrega.

O centro ocupa um prédio de 
900 metros quadrados na Rua 
La Pena, 75, e atenderá à de-
manda de exames preventivos 
solicitados pelas Unidades Bá-
sicas de Saúde (UBS) da zona 
leste.

"A saúde preventiva e eficaz 
é nossa prioridade, por isso lutei 
pela abertura do Centro de Exa-
mes da Mulher. Aqui, as mulhe-
res poderão realizar check-ups 
e diversos exames no mesmo 
local. Agora, nossa missão é ex-
pandir esse serviço para outras 
regiões da cidade", destacou a 
vereadora Dra. Sandra Tadeu.

Variedade de 
Exames

O Centro de Exames da Mu-
lher conta com 14 consultórios 

e oferece cerca de 14 tipos de 
exames, incluindo ultrassom 
geral, densitometria óssea, 
mamografia, estudo urodinâ-
mico completo, histeroscopia 
diagnóstica, colposcopia, vul-
voscopia e biópsia percutânea. 
Ultrassonografias mamária, 
abdominal total, transvaginal, 
pélvica, renal, de vias urinárias, 
tireoide e doppler vascular tam-
bém estão disponíveis.

Investimento e 
Estrutura

O Centro de Exames da 
Mulher está em um terreno da 
própria prefeitura. O investi-
mento de R$ 7,1 milhões foi 
viabilizado por meio de emenda 
parlamentar da vereadora Dra. 
Sandra Tadeu. Além dos exa-
mes, o espaço também abriga o 
Serviço de Referência da Mama 
(SRM).

Equipe do Centro de Exames da Mulher, prefeito Ricardo Nu-
nes, primeira-dama Regina Nunes e vereadora Dra. Sandra 
Tadeu.

Serviço de Referên-
cia da Mama

Além dos exames, o SRM 
oferecerá 132 consultas com 
mastologista, atendendo às de-
mandas específicas das pacien-
tes. A previsão inicial é realizar 
500 mamografias por mês.

Equipe de 
Profissionais

O centro contará com uma 
equipe de 45 profissionais de 
saúde, incluindo médicos mas-
tologistas, enfermeiros, auxilia-
res de enfermagem, farmacêuti-
cos e técnicos em radiologia.

Essa conquista é um passo 
importante para a saúde públi-
ca da cidade, e a vereadora Dra. 
Sandra Tadeu reafirmou sua de-
dicação e luta em prol do bem-
-estar das mulheres.

Mais vazamentos da Sabesp 
Fato Paulista cobra solução

As reclamações de mora-
dores que dão conta de vaza-
mentos da Sabesp não param 
de crescer. Talvez por falta 
de manutenção ou tubulações 
precárias e envelhecidas, os 
vazamentos tem sido frequen-
tes. O ponto positivo acontece 
quando o problema é solucio-
nado com rapidez. Neste caso 
precisou que a equipe do Fato 
Paulista entrasse em contato 
com a Assessoria de Imprensa 
para que o problema fosse re-
solvido.

Um grupo de moradores pro-
curou a redação do Fato Pau-
lista a fim de denunciar dois 
vazamentos de água que – se-
gundo informaram – estavam 
a três meses sem solução. In-
formaram inclusive números 
de protocolos de solicitação de 
reparos. Os vazamentos esta-
vam localizados na rua Cacho-
eira de Utupanema, 27 e outro 
na avenida Harry Dannemberg, 
em frente ao número 930.

 O Fato Paulista en-
trou em contato com a Sabesp 

e assim os reparos foram reali-
zados na sexta feira dia 12 de 
julho. Na mesma nota a Sabesp 
garantiu a reposição do pavi-
mento que foi removido.

Resposta Sabesp
A Sabesp informa que rea-

lizou, na sexta-feira (12/7), o 
reparo dos vazamentos da rua 
Cachoeira Utupanema e da 
avenida Herry Dannemberg. 
A reposição do pavimento será 
realizada na próxima semana.
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Alessandro Guedes apresenta projeto 
para ampliar a qualifi cação e a 

empregabilidade

O vereador Alessandro Gue-
des apresentou na Câmara Mu-
nicipal de São Paulo um proje-
to de lei que visa transformar 
o cenário de empregabilidade 
na cidade, especialmente jun-
to a juventude periférica. O 
PL nº 252 propõe a criação do 
Programa Emprega São Paulo 
(PROEMP-SP), destinado a 
oferecer qualifi cação profi ssio-
nal a moradores do município.

 “A qualifi cação profi ssional 
é essencial no desenvolvimen-
to do cidadão e da economia de 
São Paulo. Precisamos apoiar 
sobretudo nossa juventude, es-
tudantes que estão saindo do 
Ensino Médio, as classes D e E 
, que mais sofrem pela falta de 
oportunidades”, afi rmou. 

O PROEMP-SP busca ofe-
recer fi nanciamento integral 
ou parcial para cursos profi s-
sionalizantes em empresas e 
entidades credenciadas. Para 
isso, contempla a carência de 
24 meses para o início dos pa-
gamentos e parcelas que não 
ultrapassem 5% do salário-mí-
nimo, facilitando o acesso e 
incentivando a formação con-
tínua. “Através do programa, 
a municipalidade forneceria 
bolsas de até 5 mil para pes-
soas acima de 16 anos pode-
rem se qualifi car e trabalhar, 

devolvendo o valor aos cofres 
públicos num prazo de 2 anos”, 
explica. 

“Estamos olhando para o 
futuro e para a necessidade de 
preparar nossa população para 
os desafi os do mercado de tra-
balho moderno. A educação 
profi ssionalizante é a chave 
para um desenvolvimento sus-
tentável e inclusivo”, cita. O 
projeto segue em tramitação no 
legislativo e o vereador preten-
de atuar pela sua aprovação e 
implementação o mais rápido 
possível.

Lá fora - Dados apontam que 
países da União Europeia têm, 
em média, 50,4% dos estudan-
tes do ensino médio também 
matriculados em cursos profi s-

sionalizantes. Na Áustria, esse 
coefi ciente é de 69,8%; na Fin-
lândia, de 70,4%. Já no Brasil, 
o indicador é de apenas 11,1%, 
proporção que difi culta a inser-
ção no mercado de trabalho. 

Descarte irregular de lixo e entulho em 
Itaquera

Um dos problemas crônicos da 
cidade é o descarte irregular de 
materiais sólidos.  Mesmo com 
ecopontos (onde os resídu-
os podem ser depositados de 
forma legal) e campanhas de 
conscientização, muitos ainda 
teimam na prática ilegal e pas-
sível de multa, de jogar entu-
lhos em pontos que se tornam 
viciados.
Um grupo de moradores procu-
rou a equipe do Fato Paulista 
a fi m de denunciar a grande 
quantidade de lixo e entulho 
na Praça Capitão Antonio dos 
Santos no Jardim Itapemirim.
Informaram ainda que a gran-
de quantidade de lixo tem atra-
ído ratos e escorpiões e estes 
animais acabam invadindo as 
residências localizadas nas 
proximidades do logradouro. O 
local – segundo os moradores 
– é ponto de descarte irregular 
há mais de 15 anos.
O Fato Paulista entrou em 
contato com a Subprefeitura 
de Itaquera que garantiu provi-
dências para solucionar o pro-
blema.
Abaixo a integra da nota envia-
da pela Assessoria de Comu-
nicação da Subprefeitura de 
Itaquera.

Resposta Subprefetura
"A Subprefeitura Itaquera agra-
dece o contato e informa que 

vai enviar equipe de zeladoria 
ao local. Informa também que 
tem trabalhando diuturnamente 
no combate ao descarte irregu-
lar e que a participação e apoio 

da população é fundamental 
seja evitando ou denunciando 
o descartar irregularmente lixo 
e inservíveis em ruas, praças e 
áreas livres".

O Jubileu de Prata do Dia da Liderança Jovem atrai grande público
Que o Brasil é o país de futuro muitos sabem, que os jovens representam o 

futuro de qualquer nação também é notório e sabido. Mas ainda há muito o que se 
fazer por esta parcela da população, muitas vezes discriminada, as vezes deixada 
de lado, outras encarada apenas como números e estatísticas. Mas há 25 anos na 
cidade de São Paulo é comemorado o Dia da Liderança Jovem, muito mais que 
uma homenagem, mas um grande incentivo, para que outros jovens se espelhem 
nos homenageados, pois o bem tem que ser divulgado e sempre lembrado!

O Dia da Liderança Jovem é uma realidade na cidade de São Paulo graças ao 
professor Emerson Nunes, ativista social, jornalista, escritor, enfi m um idealista do 
bem. Ainda jovem nos anos 90, mas já com o merecido destaque, procurou o en-
tão vereador Osvaldo Eneas levando a ideia. Rapidamente o parlamentar aceitou 
encampar a inciativa e assim, de gabinete em gabinete, de vereador em vereador, 
Emerson correu para que o projeto fosse aprovado.

O tempo passou, entre os jovens homenageados, durante estes 25 anos, muitos 
se tornaram profi ssionais qualifi cados, respeitados e – sobretudo – sabedores que 
o bem sempre vence.

  Na quinta feira dia 27 de junho, um grande e seleto público lotou o anfi -
teatro da Faculdade Paschoal Dantas em Itaquera para solenidade comemorativa 
em homenagem aos mais novos líderes jovens da cidade de São Paulo. Entre os 
presentes, professores, intelectuais, artistas, empresários e profi ssionais liberais, 
além é claro das grandes estrelas da noite: os homenageados e respectivas famí-
lias.

O evento foi uma sessão solene da Câmara Municipal de São Paulo proposta 
pela vereadora Dra. Sandra Tadeu que presidiu a sessão. Vale destacar a abertura 
que contou com a apresentação do Coral da GCM que protagonizou um show à 
parte na solenidade.

A Sessão Solene foi ofi cialmente aberta pela vereadora Dra. Sandra Tadeu 
que enalteceu o legado do Professor Emerson Nunes em valorizar os jovens, 
bem como as diversas iniciativas sociais da Associação São Paulo Diferenciado 
(ASPD), entidade presidida por Nunes e que conta com a também professora Eli-
sangela Souza como vice. A ASPD lista diversas ações de grande alcance social 
que envolvem habitação, educação, cultura e esportes.

Entre os presentes destaque para o subprefeito de Itaquera, Rafael Limonta, o 
diretor Etec Aprigio Gonzaga, professor Jonas Severino, a diretora da ETEC Te-
reza Nunes de Oliveira, professora Renata Garcia, a diretora da ETEC Itaquera 
2, professora Tarsila Santiago, entre diversas outras personalidades da Educação 
e Cultura que marcaram presença. Também prestigiou o evento, o carnavalesco 
Anderson Paulino, que ainda muito jovem, recém saído, da adolescência ganhou 
notoriedade nacional como um dos grandes carnavalescos do país, pela Leandro 
de Itaquera. Ele também é artista plástico e cantor e atualmente é presidente do 
CDC Tossan no Jardim Camargo Novo, onde desenvolve grande trabalho social 
e esportivo.

O Governador do Estado de São Paulo Tarcício de Freitas, o prefeito Ricardo 
Nunes e dezenas de parlamentares enviaram mensagens parabenizando os jovens 
homenageados e a diretoria da ASPD pela iniciativa.

Alunos de Etecs, jovens que se destacaram durante o ano, apoiadores das inicia-
tivas que enaltecem e apoiam os jovens foram homenageados com o Certifi cado 
25° Edição Dia da Liderança Jovem 2024.

Em entrevista ao Fato Paulista, o professor Emerson Nunes destacou que o 
evento retrata “a história real de líderes jovens”. Nitidamente emocionado Nunes 
ressaltou a importância de promover estas lideranças. 

“Tenho certeza que num breve futuro, estes jovens constarão em seus currícu-
los profi ssionais esta homenagem, que de certa forma valoriza e enaltece as suas 
histórias. Quero muito agradecer a vereador Dra. Sandra Tadeu, a minha diretoria, 
aos educadores por sempre nos apoiarem. Foi lindo, estou emocionado”, comen-
tou.

O Fato Paulista também ouviu a proponente da sessão solene, vereadora Dra. 
Sandra Tadeu. “Eu tive a oportunidade de conhecer o professor Emerson o que 
para mim foi uma honra, hoje é um grande amigo. O Dia da Liderança Jovem é 
um evento importante que proporciona ao jovem se sentir abraçado e valorizado. 
O jovem tem que saber a importância que ele tem dentro da sociedade”, comentou

“Fico muito emocionada, principalmente quando se fala em criança, adolescen-
tes e dos nossos jovens. Aqui hoje estamos vendo lideres jovens de vários segmen-
tos como cultura, esporte, educação. No ano que vem se |Deus permitir, estaremos 
novamente aqui. Isso não pode parar, uma homenagem tão importante como esta. 
Parabéns professor Emerson Nunes, parabéns diretores da ASPD e, claro, um 

grande parabéns aos nossos jovens, que merecem home-
nagens como esta de hoje”, completou.

Outro momento de muita emoção foi quando Emerson 
Nunes ao lado da vereadora dra Sandra Tadeu entregaram 
a jovens lideranças, autoridades, educadores e ativistas 
sociais a Placa Comemorativa ao 25° Ano do Dia da Li-
derança Jovem. A honraria é expedida pela Câmara Mu-
nicipal de São Paulo.

Abaixo a lista dos homenageados com a Placa da 
Câmara Municipal de São Paulo

Vice presidente da ASPD – Associação São Paulo Dife-
renciado professora Elisangela Souza

Presidente da ASPD – professor Emerson Nunes de 
Oliveira

Diretor da ETEC Aprigio Gonzaga – professor Jonas 
Severino da Silva

Diretora da ETEC Itaquera 2 professora Tarsila Oli-
veira Santiago

Diretora da ETEC Tereza Nunes de Oliveira professora Renata 
Cristina Garcia

Judoca e ator  Salomão Romero
 Marcos Vieira – coordenador cultural do Grêmio da ETEC Zona 

Leste
Diego de Souza Santos – empreendedor e ativista comercial
Raul Santos – empreendedor e ativista cultural
Anderson Paulino– artista plástico, carnavalesco, cantor e presi-

dente do CDC Tossan do Jardim Camargo Novo.
Amanda Tavares – gerente do CEU Abdias Nascimento – Instituto 

Bacarelli
Marco Antonio Silva - Medonha - assessor parlamentar da verea-

dora Dra Sandra Tadeu
Kaio Giovanini – guarda civil metropolitano ambiental
Diretoria da ASPD– Associação São Paulo Diferenciado
Eremita Ramos – Movimento de Habitação Popular Leste Forte
Alcina Maria Conceição – Unidos por Arthur Alvim 
Stela Aparecida Nunes de Oliveira – Movimento de Mães de Por-

tadores de TEA

Vice presidente da ASPD – Associação São Paulo 
Diferenciado professora Elisangela Souza Judoca e ator Salomão Romero

Anderson Paulino– artista plástico, carnavalesco, can-
tor e presidente do CDC Tossan do Jardim Camargo 
Novo.

Amanda Tavares– gerente do CEU Abdias Nascimen-
to em Arthur Alvim

Marcos Vieira - Etec Zona Leste e coordenador de Cultura 
do Grêmio. Autor de diversos livros e praticante do slam
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Informe publicitário

Conto com você para combater a fome
Vereador Gilson Barreto

Há uns dois anos conse-
gui aprovar a lei de minha 
autoria 17.755/22. Sancio-
nada, ela autoriza a doação 
de excedentes de alimentos 
para os cidadãos que mais 
precisam, em parceria com a 
Prefeitura. Os doadores não 
estão mais sujeitos a multas, 
como acontecia antes da pu-
blicação da medida.

Nosso texto autoriza que 
empresas em geral, hospi-
tais, cooperativas e outras 
instituições doem a pessoas, 
famílias ou grupos em situ-
ação de vulnerabilidade ali-
mentos preparados prontos 
para o consumo de trabalha-
dores, empregados, colabo-
radores, parceiros, pacientes 
e clientes.

As doações devem estar 
dentro do prazo de validade, 
conforme as condições de 
conservação especificadas 
pelo fabricante e de acordo 
com as regras de segurança 
sanitária, conservando-se as 
suas propriedades nutricio-
nais.

Por que a lei é importante? 
Porque ampara aqueles que 
desejam ajudar. Muitos ne-
cessitados vão aos restauran-
tes para receber os alimen-
tos frescos que não foram 
vendidos. Os proprietários 
doam, mas acabam sendo 
multados por órgãos como 
a Anvisa (Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária) e a 
Covisa (Coordenadoria de 
Vigilância em Saúde). Por 
isso, ficam com medo de co-

laborar.Com a mudança na 
legislação, agora se pode fa-
zer essa doação ou procurar 
as organizações sociais para 
que elas façam isso.

Muita gente pode ser be-
neficiada. Peço a sua ajuda 
para divulgar este texto e a 
nossa lei. Juntos podemos 
evitar o desperdício de ali-
mentos e acabar com a fome 
na cidade de São Paulo.

Vereador Gilson Barreto (centro) ao lado do secretário exe-
cutivo de Segurança Alimentar e Nutricional e de Abasteci-
mento, Aurélio Costa de Oliveira (dir.)

Separe os resíduos em casa
Milhares de pessoas garantem o seu sustento graças à separação e venda

de materiais recicláveis. Quando você joga no lixo comum embalagens,
garrafas, latas e outros itens que podem ser reciclados,

trabalhadores em centrais de triagem estão perdendo dinheiro

Geralmente, é nas festas de final de ano que as pessoas tendem a prestar um pouco mais 
de atenção aos resíduos que geram. Nessas ocasiões, quando familiares e amigos se 
encontram para trocar presentes ou participar de um almoço ou jantar, o volume de 

embalagens e de garrafas e/ou latas de bebidas chama a atenção. Ao longo do ano, porém, muitas 
famílias acabam gerando resíduos em volume igual ou até maior do que aquele registrado no 
final de ano, em diferentes ocasiões. Estamos falando de aniversários, churrascos com amigos e 
comemorações por diferentes motivos – ingresso ou término da faculdade, visita de um parente 
que estava fora da cidade etc.

Independentemente do motivo da festa, o fato é que, muitas vezes, garrafas, latas, pratos e 
copos descartáveis, juntamente com diferentes tipos de alimentos, acabam indo parar todos jun-
tos em um único saco de lixo, inviabilizando a possibilidade de reaproveitamento de diversos 
materiais recicláveis. Nesse tipo de situação, um desdobramento negativo é ambiental, pois será 
necessária a extração de mais recursos naturais para fabricar um novo produto, quando seria 
possível utilizar matéria-prima reciclada. Há, ainda, outro problema, mas de ordem social.

Milhares de pessoas têm o seu sustento diário obtido por meio do recolhimento, separação 
e venda dos diversos materiais recicláveis que entram em nossas casas. Muitas dessas pessoas 
andam pelas ruas puxando carroças e recolhendo o que acreditam que poderá ser vendido, outras 
utilizam veículos para esse mesmo fim, e, nas cooperativas de catadores – ou centrais de triagem 
–, ficam os trabalhadores que separam os diferentes resíduos que serão vendidos às empresas 
recicladoras.

A Ecourbis Ambiental, a Concessionária municipal responsável pela coleta, transporte, trata-
mento e destinação final ambientalmente adequada de resíduos domiciliares nas zonas sul e leste 
de cidade de São Paulo, também faz parte desse processo. Ela recolhe tanto o lixo comum quanto 
os materiais recicláveis, com cada um sendo direcionado para um destino, em locais diferentes. 
O resíduo comum, aquele gerado em nossas casas, como restos de comida, lixo do banheiro e da 
faxina, entre outros, vai para o aterro sanitário. O material reciclável, por sua vez, é levado para 
cooperativas de catadores credenciadas à prefeitura. Para tanto, os  dois serviços são realizados 
em dias e horários diferentes.

Dessa forma, é fácil contribuir para que os catadores que trabalham nessas centrais de triagem 
tenham um renda um pouco melhor. Basta separar todos os materiais recicláveis, como papéis 
limpos e secos, embalagens longa vida, garrafas pet, vidros e metais (latas de aço ou alumínio), 
entre outros itens, colocar todos em um único saco e checar em que dia o caminhão da coleta 
seletiva vai passar em seu endereço. E não fique preocupado com o fato de que os todos os ma-
teriais estarão em um mesmo saco. A separação um a um de cada material, por tipo, é feita nas 
centrais de triagem.

Se por acaso você não souber quando o caminhão da seletiva presta o serviço em sua rua, entre 
no site da Ecourbis e procure o “botão” Horário de Coleta - consulta: https://www.ecourbis.com.
br/coleta/index.html. A consulta é bem simples.

É importante lembrar que os horários da passagem das equipes de coleta seletiva e da coleta 
comum são diferentes, com turmas de profissionais e caminhões diferentes.

Para finalizar, duas dicas.
1) Evite colocar os sacos de lixo comum ou reciclável em horários com previsão de chu-

vas fortes, pois eles podem ser levados pela enxurrada e aumentar o risco de entupimento de 
bueiros.

2) Antes de colocar todos os materiais recicláveis em um único saco, dê uma enxaguada 
para contribuir com o trabalho das cooperativas de reciclagem.

Historicamente os bairros do extremo leste da cidade contam com associações e entidades atuan-
tes que estão diretamente ligadas ao crescimento da região. O Fato Paulista sempre noticiou e deu 
espaço as entidades sérias que realizam trabalhos dignos de serem divulgados.

Nesta edição o Fato Paulista lança esta coluna que é destinada as associações parceiras do jornal 
para divulgarem em notas objetivas suas ações como distribuição de suprimentos, cursos, atividades 
esportivas e culturais.

Fato Paulista lado a lado a com as Associações que alavancam o crescimento da Zona Leste.

Distribuição de legumes e verduras na Associação Elis Próspera 
do Jardim Marabá

Mediante entrevista e análise prévia, famílias cadastradas estão recebendo gratuitamente legumes 
e verduras na entidade, que também distribui kits de prevenção de DSTs.

A Associação Elis Próspera Comunidades fica na rua Santa Marcelina, 985. Informações pelo 
fone-zap 

11 9 4051-3382

Reforço escolar na Universo do Aprender
Com duas sedes em Itaquera a APUA – Associação Paulista Universo do Aprender está com o 

Projeto Continuo de Reforço Escolar com duração de 3 meses para cada turma iniciada. A entidade 
tem como presidente o ativista social, Ronaldo Matias Delfino e está localizada em dois endereços: 
Sede 1 – Rua Cachineses, 144 em Vila Carmosina e Sede 2 na Travessa Martina Leon Huamani, s/n 
no centro de Itaquera.

O corpo docente da APUA informa que o “ reforço escolar, possibilita ao aluno tirar dúvidas 
sobre conteúdos trabalhados em sala de aula, onde o professor consegue dar uma atenção mais es-
miuçada, focando na aprendizagem individual de cada um e adaptando os conteúdos para o modelo 
de aprendizagem do aluno, visando acompanhar melhor o desempenho do aluno em sua trajetória 
escolar, tendo como viés ajudar os alunos a compreender, fixar e praticar melhor os conteúdos das 
disciplinas passadas durante as aulas regulares. Além de incentivar a continuidade desses alunos 
dentro das salas de aulas”.

 Informações e inscrições podem ser feitas nos dois endereços da Universo do Aprender.

Atividades esportivas gratuitas na Nosso Sonho
A Associação Nosso Sonho de Cidade AE Carvalho está com inscrições abertas para aulas de ca-

poeira, karatê, jiu jitsu e samba rock. As aulas acontecem na própria sede da entidade, onde também 
podem ser feitas as inscrições.

A Associação Nosso Sonho fica na rua Terra Brasileira, 265 em Cidade AE Carvalho.

Associação Beneficente Abas Vitoriosas
Além do Projeto Viva Leite, a entidade oferece vários cursos e atividades. Aulas de pilates, aeró-

bica e dança e também cursos de panificação e artesanato.
A  Associação está localizada  na rua José Ariza, 92 - Conjunto José Bonifácio - Fone: 2524-0635

Judoca e ator Salomão Romero
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Fato Paulista entrevista presidente do Elite Itaquerense
A equipe do Fato Paulista entrevistou o presidente da Sociedade 

Esportiva Elite Itaquerense, Hélio Fraguglia Mussolino, o “Helinho” 
como é carinhosamente chamado no bairro onde nasceu e cresceu. 
Ele falou sobre a relação da sua família com o clube que já alcança 
três gerações, falou das conquistas, das obras realizadas em sua gestão 
e anunciou novas metas a serem alcançadas. Durante a entrevista fez 
questão de ressaltar a atuação da diretoria e do Conselho Deliberativo, 
responsáveis – segundo destacou – pelo crescimento do “vermelho e 
branco”.

Entrevistar o presidente do Elite Itaquerense, se torna um passeio 
pela história do clube e do futebol de Itaquera. Helinho conta que os 
avós paternos e maternos foram diretores e que seu avô paterno, José 
Mussolino foi secretário quando o clube ainda tinha a sua sede na 
sobreloja da lendária Padaria Vencedora. “Dia desses estava eu orga-
nizando os alfarrábios da diretoria e achei uma ata assinada pelo meu 
avô materno, Natalino Fraguglia em 1943 quando ele era o diretor de 
Esportes”, lembra, nitidamente emocionado.

Helinho lembra que começou no futsal do Elite ainda na primeira 
metade da década de 70, quando ainda adolescente foi treinado por 
lendas do clube como Jordão Correia e Dário Barone. Já nos anos 80 
foi vice campeão paulista de futsal contra a esquipe da Telesp. Cita 
como companheiros de time o próprio Jordão, Celsão, Altemir, Mello, 
entre outros. 

Ainda nos anos 80 – já no futebol de campo – foi campeão contra a 

equipe do Central Leste. Vale lembrar que o Elite tinha como técnico 
Dario Barone, que também foi presidente e ocupou diversos cargos na 
diretoria ao longo da história. Também passou por outras equipes do 
bairro como Santana, Ferrolho, Santo Antonio, entre outras.

Mas a sua história estava mesmo fadada ao Elite Itaquerense e nos 
anos 90, já com seus 30 anos começou a ocupar cargos diretivos como 
conselheiro, administrador, tesoureiro, secretário e presidente do Con-
selho Deliberativo, quando em 2021 assumiu a presidência do clube 
em um mandato “tampão”, devido a saída do então presidente Natale 
Fraguglia, que deixou o cargo por motivos particulares. Assim acu-
mulou dois cargos, presidente do Conselho Deliberativo e presidente 
do clube.

No final de 2022 – por aclamação – foi eleito presidente para o 
mandato que se finda no final deste ano. Como presidente tem moder-
nizado cada vez mais a gestão dentro do clube, com visão empresa-

rial, quebrando paradigmas e atraindo parcerias.
Vale destacar ainda que Helinho cravou o seu nome na história 

como presidente do Elite, como o presidente no ano do centenário 
do clube em 2022, aliás um ano de muitas comemorações e eventos, 
que reuniram toda a história que foi retratada no livro “100 anos de 
História e Glórias” de autoria do professor e historiador, Marco A. 
Stanojev Pereira.

“Estamos procurando olhar para a frente, para o lado de fora do clu-
be e aos poucos tentando melhorar em alguns pontos e manter o que 
está bom. Estamos abrindo parcerias e resgatando antigos parceiros 
do clube”, comenta citando empresas como Natura e Boticário que 
voltaram a fazer os seus eventos no Elite. “Estamos com um olhar 
empresarial, mantendo o bom senso nas negociações e procurando 
flexibilidade, analisando caso a caso as novas parcerias que estão che-
gando”, completou.

“Estamos com jiu-jitsu, judô, sem contar o societe que conta com a 
coordenação do Maninho e a bocha que foi totalmente renovada. E os 
sócios que estão de volta ao clube”, comemora.

Claro que citou o Futsal, que hoje conta com cerca de 300 alunos 
em diversas categorias e que já revelou mais de 20 jogadores para o 
cenário nacional e internacional, entre eles o lateral esquerdo da Sele-
ção Brasileira Guilherme Arana.

Quanto as locações dos salões do clube para festas, casamentos e 
eventos, o presidente enfatiza que procura negociar das melhor forma 
com condições de parcelamento e flexibilidade. “As famílias volta-

ram a promover os seus eventos no Elite. Isso me enche de felicidade 
e orgulho”, destacou. O Elite conta com o ginásio para eventos de 
grande porte, para mais de 2 mil pessoas, tem o Salão Monumental 
(salão social) para eventos mais clássicos, com capacidade para 800 
pessoas sentadas, o Quintal do Elite com salão anexo com churras-
queira e toda estrutura e o salão Espaço Buffet para até 200 pessoas, 
também com toda a estrutura. 

A nova diretoria ao tomar conhecimento dos gastos exorbitantes 
com água, tomou a iniciativa de  captar água dos telhados do clube,  
construíndo mais um reservatório de água. Isso diminuiu os custos 
com carros pipas e Sabesp, consideravelmente.

As Domingueiras continuam a todo o vapor, inclusive com bolo 
para os aniversariantes do mês, e ainda os bailes da Terceira Idade, 
uma antiga tradição eliteana, que voltaram a ser promovidos.

Como próximas metas, o presidente anuncia a reforma dos telhados 
do clube, bem como a reforma do ginásio poliesportivo e o sistema 
de energia solar que vai gerar economia nas contas mensais, com o 
retorno do investimento em até 2 anos. Já existem 3 projetos com or-
çamentos, “Com a energia solar vamos praticamente zerar as despesas 
com contas de energia, o retorno do investimento será em 2 anos e va-
mos economizar cerca de 10 mil reais por mês, com possibilidade ain-
da de revender energia excedente para a Enel”, informou. Mas alerta 
que tudo depende da aprovação do Conselho Deliberativo do Clube. 
“São investimentos que fogem da alçada do presidente”, completou.

“Quero muito agradecer a minha diretoria, aos conselheiros, asso-
ciados e parceiros que apoiam o Elite e o nosso trabalho. Nada estaria 
sendo realizado se o Elite não tivesse em seus quadros pessoas com-
prometidas com o clube e com o nosso bairro”, finalizou.

Samba da Praça Sete se torna reduto dos sambistas 
da Zona Leste

Aqueles que lembram um pouco da história da Cidade Lider 
sabem a importância cultural da Praça Miguel  Melo e Alvim, 
ou simplesmente Praça Sete como é conhecida. Lembram dos 
tempos de sambistas que já se foram como Odair Fala Macio, 
fundador da Primeira de Cidade Lider, hoje considerada uma das 
grandes agremiações de samba da Zona Leste. 

Há 7 anos, a serem completados em 14 de setembro um grupo 
de amigos resolveu promover uma roda de samba a fim de ani-
mar as tardes de domingo no bairro. Dito e feito! Assim Fuscão, 
Bezerra, Du e Ivan criaram o Samba da Praça Sete, hoje uma 
realidade que tem atraído sempre um grande público, sempre no 
segundo domingo de cada mês a partir das 13h00.

Além do time de artistas fixos da atração, muitos convidados 
já se apresentaram por lá e olha que são nomes com destaque na-
cional, entre eles: Ivany Coelho, Serginho Madureira, Chiquinho 
Sem Compromisso, Julião, Abraão e Carlão Relíquia.

Os organizadores fazem questão de destacar que “o projeto é 
promovido com muito carinho, voltado a comunidade, trazendo 
sempre muita alegria e aquele samba raiz”. Também agradecem 
o Bar do Márcio que apoia com estrutura como mesas e cadeiras, 
Nelson operador de som e a colaboradora Fabiana. Vale lembrar 
que o próximo acontece no domingo 11 de agosto a partir das 
13h00. Confira!

Abaixo segue a lista de artistas fixos da atração:
Douglas Manga – violão e voz /Edvaldo Grong – pandeiro /

Guilherme – cavaco e voz /José Love – percussão e voz/Samuel 
Samuca – tantan/Ivan Zangado – Sopro/ Cesar – banjo/ Ricardo 
Fuscão- Surdo/ Reginaldo Dj/ Edson Edinho- tamborim/ André 
– voz/ Emerson – pandeiro/ Edmur – banjo/ Rogério Turvão – 
violão e voz/ Rodnei – surdo/ Rogério Bezerra – cavaco e voz/
Antonio Tamba – reco reco/ Luciano Gueri Gueri – repique/ Edu-
ardo – pandeiro e voz

Utilidade pública:
Prefeitura realiza Mutirão do 
CadÚnico em 16 pontos da 

Zona Leste no próximo 
domingo 28 de julho

A Prefeitura de São Paulo realiza no próximo domingo (28) mutirão 
para atualização do Cadastro Único (CadÚnico) das famílias de baixa 
renda na Zona Leste da cidade. A ação contará com 16 postos de aten-
dimento distribuídos pela região, sendo 12 DescomplicaSP e 4 CEUs 
(Centro Educacional Unificado), que atenderão o público das 8h às 
16h, sem a necessidade de agendamento prévio.  

É importante ressaltar que, se a pessoa já atualizou o cadastro em 
2023 ou em 2024, não há necessidade de buscar atendimento, pois o 
cadastro está vigente. 

O mutirão ocorreu anteriormente na Zona Sul, nos domingos 9 e 23 
de junho. Nessa nova etapa, na Zona Leste, cerca de 400 profissionais, 
entre supervisores, entrevistadores e profissionais de apoio, participa-
rão do atendimento aos munícipes. 

Voltado ao registro e suporte de famílias e pessoas de baixa renda, 
o “CadÚnico” é o principal instrumento para identificação, inclusão e 
acesso de grupos socioeconomicamente vulneráveis em programas e 
benefícios assistenciais.  

A ação é coordenada pela Secretaria Municipal de Assistência e 
Desenvolvimento Social (SMADS), em parceria com a Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Econômico e Trabalho (SMDET), a 
Secretaria Municipal de Inovação e Tecnologia (SMIT), a Secretaria 
Municipal de Educação (SME) e a São Paulo Turismo (SPTuris). 

Veja os endereços dos postos de atendimento:  
DescomplicaSP 
- Aricanduva - Avenida Aricanduva, 5.777  
- Cidade Tiradentes - Estrada do Iguatemi, 7.001  
- Ermelino Matarazzo - Rua Boturussu, 1.180  
- Guaianases - Rua Copenhague, 92  
- Itaim Paulista - Avenida Marechal Tito, 3.012  
- Itaquera - Avenida Itaquera, 6.735  
- Mooca - Rua do Hipódromo, 1.552  
- Penha - Rua Candapuí, 49  
- São Mateus - Avenida Ragueb Chohfi, 1.400  
- São Miguel - Rua Dona Ana Flora de Sousa, 76  
- Sapopemba - Rua Clara Petrela, 113  
- Vila Prudente - Avenida do Oratório, 172    
CEUs 
- Sapopemba - Rua Manuel Quirino de Mattos, s/n  
- Água Azul - Avenida dos Metalúrgicos, 1.300  
- Parque Veredas - Rua Daniel Muller, 347  
- José Bonifácio - Rua Professora Lucila Cerqueira, 194
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Reencontro 2024 dos ex alunos da 
Escola “Paroquial Virgem do Pilar” 

No dia 13 de julho foi reali-
zado um reencontro dos ex alu-
nos da Escola Paroquial Virgem 
do Pilar, há alguns meses atrás 
a idealizadora Ivone, conheci-
da como Tuka, lançou em uma 
rede social a possibilidade de 
realizar um encontro com ami-
gos de infância e que estudaram 
juntos em uma escola localizada 
na Vila Talarico, próximo a Vila 
Matilde, em São Paulo. 

O intuito foi reunir amigos 
para celebrar um dia inesquecí-
vel com inúmeras memórias afe-
tivas da  infância e adolescência. 

A ideia foi trazer memórias 
através do paladar com doces da 
época e foi montada uma mesa 
com direito a bolo gelado em-
brulhado no papel alumínio e 
armazenado na caixa de isopor, 
como era usado antigamente, 
além de muitos doces que resga-
taram a época.  

Alguns alunos levaram fotos, 
cartões,  camisetas assinadas, e 
outras lembranças da época.  

Como parte da decoração,  ti-
vémos cubos mágico,  pac man, 
e outros. 

O local escolhido foi a Chá-
cara Pau D’Alho,  um lugar lin-
díssimo,  localizado no bairro de 
Itaquera, onde os proprietários 
Eduardo Bassi e Fábio Bassi, 
também foram ex alunos do Pi-
lar. 

O buffet contratado também 
pertence ao Higor Lança, ex alu-
no também.  

Foi contratado um DJ que fez 
um trabalho maravilhoso com 
músicas dos anos 80, com direi-
to a passinhos e tudo mais. 

Uma das participantes foi a 
Dani Vic que foi aluna e atu-
almente é jurada do programa 
Canta Comigo da Record e fez 
uma belíssima participação.  

Quem conduziu as homena-
gens foi a   Kátia Mukai, pro-
fessora e diretora do Colégio 
Mukai, também ex aluna da 
escola. E apesar de muita emo-
ção fez as homenagens, honras e 
agradecimento aos professores e 
funcionários da época que parti-
ciparam do evento. 

Onde a Tuka, o Eduardo Bassi 
e a Kelly Notari entregaram as 
homenagens. 

Esses laços foram criados há 
mais de 30, 40 anos, ou seja, 
uma vida. 

Com certeza, foi um dia para 
cuidar da criança interior de cada 
um. 

Segue o texto de homenagem. 
Hoje é um dia especial, um dia 

que traz uma onda de nostalgia e 

emoção.  
Amigos que compartilharam 

os corredores da escola desde 
a educação infantil até o ensino 
médio da época estão se reen-
contrando, alguns mais de 30, 40 
anos depois. 

 Este encontro não é apenas 
um evento, mas um mergulho 
profundo nas memórias e vivên-
cias que moldaram nossas vidas. 

Lembrar dos primeiros dias na 
escola, quando tudo era novo e 
desafiador, é como folhear um 
álbum de fotos antigas. Os rostos 
sorridentes, os uniformes mar-
rom e bege que pareciam gran-
des demais para nossos peque-
nos corpos, os professores que 
eram nossos guias e mentores. 

 Cada um de nós tem uma 
lembrança especial daquela 
época – o primeiro dia de aula, 
as brincadeiras no recreio, o fa-
moso misto quente da tia Maria 
e as aventuras nas excursões es-
colares. 

O dia mais esperado, era o das 
aulas de educação física, não é 
mesmo professor Moacir e Vera, 
como a quadra tinha histórias. 

E quando precisávamos algo 
da secretaria, quem estava lá, a 
nossa defensora Verinha. 

O sinal do tio Anastácio, pri-
meiro quem era de transporte,  
com os motoristas tio Mauro, tio 
Cícero, tio Jarbas e outros. 

As provas difíceis, os jogos 
interclasses, as festas juninas e 
as comemorações de formatura. 
Cada momento foi um tijolo na 
construção das nossas persona-
lidades. Compartilhamos segre-
dos, sonhos e, muitas vezes, os 
mesmos medos e ansiedades so-
bre o futuro. Crescemos juntos, 
aprendendo não apenas o conte-
údo das matérias escolares, mas 
também sobre amizade, lealdade 
e companheirismo. 

Os anos passaram e juntos, 
enfrentamos os desafios do cres-

cimento como adultos. 
Agora, aqui estamos nós, mais 

de três décadas depois, reencon-
trando-nos. 

 Cada um seguiu seu cami-
nho, construiu sua história, mas 
a conexão que compartilha-
mos naqueles anos formativos 
permanece intacta. Olhar para 
cada rosto familiar e perceber as 
mudanças trazidas pelo tempo 
é emocionante. Algumas rugas 
a mais, cabelos grisalhos, e al-
gumas cicatrizes, mas os olhos 
ainda brilham com a mesma in-
tensidade de outrora. 

Este reencontro é uma celebra-
ção da nossa jornada conjunta. É 
um momento para rir das traves-
suras do passado, para relembrar 
os momentos de superação e 
para agradecer pelas amizades 
que resistiram ao teste do tempo. 
Sentimos uma mistura de alegria 
e saudade, um reconhecimento 
do quanto aqueles anos escolares 
foram significativos. 

Estamos reunidos aqui hoje 
para celebrar não apenas o pas-
sado, mas também o presente. 
Celebramos as vidas que cons-
truímos, as famílias que forma-
mos e os sonhos que ainda nos 
impulsionam. Este reencontro é 
uma oportunidade para reforçar 
laços, para redescobrir velhos 
amigos e, talvez, para formar 
novas conexões. 

Que este dia fique marca-
do em nossas memórias como 
um lembrete de que, apesar do 
tempo e da distância, a amizade 
verdadeira nunca se desfaz. Que 
possamos sair daqui hoje com o 
coração aquecido pelas lembran-
ças e com a promessa de que, 
independentemente de quantos 
anos se passem, sempre haverá 
um lugar especial em nossas vi-
das para os amigos de infância e 
juventude. 

Amigos para sempre é o que 
nós iremos ser.” 

 

 

 

 

 

 

Leandro de Itaquera promete grande 
festa para anunciar o novo samba enredo

No próximo domingo dia 28 
a partir das 17h00 a Escola de 
Samba Leandro de Itaquera vai 
anunciar o samba enredo para 
o Carnaval 2025. Em meio a 
9 obras inscritas o samba es-
colhido vai ser executado em 
primeira mão durante o Arraiá 
da Leandro, que vai acontecer 
no Pátio de Eventos – Arena 
do Leão que fica na rua Ade-
mir Roldan Pereira, no centro 
de Itaquera. Um grande públi-
co é esperado não somente a 
comunidade leandrense, mas 
também moradores e lideran-
ças sociais, pois a Leandro de 
Itaquera, é reconhecida como 
uma das mais representativas 
entidades da Zona Leste.

Segundo o experiente car-
navalesco da Leandro, Fábio 
Giampietro, todas as obras 
inscritas são de alto nível me-
lódico e poético. Vale desta-
car que a escolha do samba é 
interna levando-se em conta 
interação através das obras já 
divulgadas nas redes sociais 
da agremiação e critérios ana-

lisados por uma Comissão de 
Diretores. “Estou feliz demais 
por receber obras tão lindas. A 
escolha vai ser difícil”, comen-
ta Giampietro, que assina e é o 
responsável por conceber o en-
redo, ao lado de outro grande 
carnavalesco, Ronaldo Soares. 
A vermelho e branco manterá 
a sua tradição de enredos com 
grande apelo social. Trará para 
avenida o enredo “Itoju – Um 
grito de alerta pelo meio am-
biente”.

Fábio Giampíetro informa 
também o novo barracão de 
alegorias que fica nos Campos 

Elíseos. “Estamos estruturando 
o local, onde vai ser também 
nosso atelier de criação. Quero 
muito agradecer o nosso presi-
dente Leandro Alves Martins 
pela escolha do novo barracão, 
o que facilita em muito, pois 
é um local centralizado e com 
estrutura suficiente para o nos-
so trabalho”, comentou o car-
navalesco.

“Já estamos desenvolvendo 
os protótipos e logo vamos 
anunciar uma data para o lan-
çamento, em uma festa com o 
requinte que a comunidade da 
Leandro merece”, finalizou.

Tattoweek Online 2024 escolhe Miss e Mister
Evento teve início na quinta 19/07 e ter-

minou dia 21/07. No sábado 20/07 ocorreu 
escolha do Mister e Miss, e a bancada de 
juradas no evento foi composta pela Misses 
2023  Mylla Moreira,  Michelly Renata  e 
Pamela Roberta 

Parabéns aos vencedores do Mister e Miss 
Tattoo Week Online 

Mister 
1. Daniel Wu  2. Allam Sousa 3. Pedro Ba-

ron  - Mister Simpatia: Yuri Miranda 
Miss
1. Giovanna Camasão 2. Andy Costa 
3. Myrian Mahasti  Miss Simpatia: Flor 

Cintra 
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Peça seu cartão fidelidade da Pastelândia, e a cada 12 visitas 

na loja no consumo dos pratos, GANHE uma massa deliciosa

Uma das referências gastronô-
micas da Zona Leste, a Paste-
lândia Carrefour Pêssego depois 
de dias fechada por causa da 
quarentena voltou a funcionar. E 
a receptividade não poderia ter 
sido melhor,  pois o público tem 
prestigiado a volta comparecen-
do diariamente, muitos dias es-
gotando as opções de massas, 
pasteis, além das novidades que 
acertaram em cheio o paladar 
dos consumidores. “Claro que 
continuamos também com o 
melhor e mais gelado chope da 
região”, avisa Biagio Aducci que 
dirige a unidade.
“Fizemos questão de elabo-
rar um cardápio de novidades 
para os nossos consumidores, 
que não nos decepcionaram, 
voltando a frequentar a nossa 
Pastelândia. Aliás não tenho fre-
gueses, tenho amigos. Na volta 
o clima de reencontro de velhos 
amigos muito me emocionou”, 
comenta o simpático “seu Bia-
gio”
Entre as novidades, destaque 
para a Lasanha de Berinjela que 
é servida com arroz  à R$  29,80 
  Além das novidades a Paste-
lândia continua com os melhores 
massas italianas e pastéis. 
     Entre as opções destaque 
para os nhoques, espaguete ou 
talharin, servidos sempre com 

acompanhamento e com o pre-
cinho camarada de R$ 27,00  
(cada prato). Claro, que não se 
pode deixar de citar as super re-
cheadas lasanhas de vários sa-
bores por apenas R$ 29,80 , ou 
ainda, as panquecas a partir de 
R$ 25,00. Vale experimentar as 
deliciosas parmegianas por R$ 
34,00.
    As opções da Pastelândia Car-
refour Pêssego não param por 
ai! Você ainda pode optar pelos 
pratos  grelhados  de contra-filé 
ou frango por apenas R$ 29,80  
(cada) . Já os pasteis dignificam 
ainda mais o paladar daqueles 
que freqüentam a Pastelândia. 
São dezenas de recheios que 
agradam a todos os gostos,  a 
partir de R$ 10,00.

Sempre cremoso, com colari-
nho ou não o Chope Brahma  na 
Pastelândia Carrefour Pêssego 
é tirado estupidamente gelado 
e servido em  copo, jarra, jarri-
nha ou na torre do chope que o 
mantém sempre gelado. O copo 
de 300 ml sai a R$ 10,00 , o de 
500 ml a R$ 12,00 . A jarrinha de 
700 ml sai R$ 19,80 , enquanto 
a jarra de 1,5 sai por  R$ 32,50 
e a torre com 2,5 lts sai por R$ 
51,00.
SERVIÇO: 
Praça de Alimentação
Av.: Jacu Pêssego, 1200 Ita-
quera. Funcionamento:  Se-
gunda a Segunda, aberto para 
o almoço Aceita vários cartões 
de crédito e débito. 
Telefone 2522-9101.

Pastelândia - O melhor pastel da cidade


